



EL CANCELLER, ayer, tras anunciar su decisión de dejar Relaciones Exteriores para dedicarse a buscar la candidatura de Morena.

MORENA DEFINE EL DOMINGO MÉTODO DE ELECCIÓN

Marcelo Ebrard abre la partida por la candidatura de la 4T: renuncia a SRE

J. CHAPARRO, M. JUÁREZ, C. ARELLANO Y E. CRUZ

Anuncia que deja el cargo el próximo lunes; afirma que sus propuestas se incluirán en convocatoria; agradece al Presidente orientación y cercanía

La Jefa de Gobierno dice que no hay que comer ansias; llama a guardar tiempos; el secretario de Gobernación pide "serenidad y paciencia"



HACE MUCHOS AÑOS, un paisano me enseñó que en política se debe construir el equilibrio entre la razón y la pasión. Serenidad y paciencia, los tiempos del Señor son perfectos.

Adán Augusto López
Secretario de Gobernación



Monreal considera que el canciller se adelantó; antes, señala que el arroz no está cocido y puede haber sorpresas; en 3 meses, resultado de encuesta

AMLO afirma que reunión de corcholatas y gobernadores fue para impulsar la unidad; no inclinará la balanza a favor de nadie, recalca **págs. 4 a 6**



Anuncia renuncia a SRE a partir del 12 de junio

Ebrard, primera corcholata que deja su cargo para buscar candidatura de la 4T

Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, anunció que presentará su renuncia al cargo a partir del 12 de junio, para dedicarse de lleno a en la búsqueda de la candidatura presidencial de Morena.

"He resuelto también, y así se los transmito, solicitar y presentar mi renuncia a la Secretaría de Relaciones Exteriores a partir del lunes 12 de junio a primera hora, la próxima semana. El propósito es dedicarme de lleno, con alegría y resolución, a defender el proyecto que encabeza nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador, en toda la República Mexicana, con alegría", expresó el canciller.

EN MAYO PASADO, el titular de la SRE aseguró que al interior del Partido Verde Ecológico de México (PVEM) hay una corriente mayoritaria que apoya su candidatura.

Eldato

En un mensaje a medios de comunicación, ofrecido ayer en un hotel del Centro Histórico de la Ciudad de México, el todavía secretario de Estado dio a conocer que gran parte de su propuesta fue aceptada por la dirigencia de Morena, por lo que dijo sentirse confiado en que obtendrá el triunfo en la encuesta que se realizará para definir a su candidato presidencial.

"El Consejo Nacional de Morena ha anunciado que el próximo domingo 11 de junio realizará una reflexión y propuesta

EL CANCELLER dice que la decisión es para dedicarse de lleno a defender el proyecto del Presidente; confía en que triunfará en encuesta de Morena hacia al 2024; insiste en que haya piso parejo



“ EL DÍA DE HOY les digo, me entusiasma participar en este gran movimiento Morena (...) y actuar con congruencia respecto a lo que hemos propuesto, por eso me separo del cargo

Marcelo Ebrard
Secretario de Relaciones Exteriores

EL CANCELLER (CENTRO), tras anunciar su renuncia en conferencia de prensa, ayer.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ PIDE SERENIDAD Y PACIENCIA

EL SECRETARIO de Gobernación, Adán Augusto López, aseguró que en política se debe construir con equilibrio entre razón y pasión, tras la renuncia de Marcelo Ebrard al cargo de secretario de Relaciones Exteriores, el próximo lunes

y paciencia, pues en diversas ocasiones que le han preguntado cuándo va a destaparse de manera oficial para el cargo de presidente, señala que "los tiempos de Dios son perfectos".

"Hace muchos años, un paisano me enseñó que en

y en respuesta, el exsubsecretario de Gobernación, Ricardo Peralta, le refrendó su apoyo rumbo a la presidencia y agregó que la competencia se hace con amor a la gente y no por pretensiones personales.

"Congruencia, disciplina.

En anteriores procesos se habían formulado cinco preguntas con un valor distinto para cada una de ellas, lo que se prestaba a una interpretación por parte de los organizadores.

De aprobarse esta modificación, sería una sola pregunta y el resultado no dará espacio a una reevaluación del interés ciudadano. El canciller convocó a sus seguidores a continuar con "alegría" en la transformación del país.